

Ressort: Politik

Schulz: Differenzen mit Gabriel sind überwunden

Berlin, 27.09.2018, 08:30 Uhr

GDN - Der frühere SPD-Kanzlerkandidat Martin Schulz und der ehemalige Außenminister Sigmar Gabriel haben ihre Differenzen überwunden. "Wir waren Freunde und wir sind es geblieben", sagte Schulz dem "Kölnener Stadt-Anzeiger" (Donnerstagsausgabe).

"Es gab Irritationen im Wahlkampf und nach der Wahl", fügte der SPD-Bundestagsabgeordnete hinzu. Mittlerweile habe man sich aber ausgesprochen. "Im Grunde geht es Gabriel genau wie mir: Wir haben beide viel verloren. Unsere Freundschaft gehört nicht dazu. Dafür ist sie uns beiden zu wichtig", sagte Schulz.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-112503/schulz-differenzen-mit-gabriel-sind-ueberwunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com